

SERVICES AGREEMENT

تفاهية خدمات

الطرف الأول:

مؤسسة جزيرة العرب المماثلة للمقاولات العامة

س.ت: 2055104315

المملكة العربية السعودية

الطرف الثاني:

نقلیات نايف اليقعاوي

س.ت: ۲۵۷۷۶۹۸۷۱۴

First party:

Jazeera Al-Arab Gen. Cont. Est.

C.R: 2055104315

Kingdom of Saudi Arabia

Second Party:

Nayef Al-Yaqawi Transport

C.R 2577698714

Kingdom of Saudi Arabia

المملكة العربية السعودية

Whereas the first party has various contracts in the Kingdom of Saudi Arabia, and the second party after discussions, has agreed to provide sub-contractor service to the first party only the following terms and conditions.

عندما يكون للطرف الأول عقود مختلفة في المملكة العربية السعودية والطرف الثاني بعد المناقشة، فقد وافق على تقديم خدمة العقد من الباطن للطرف الأول فقط بعد الشروط والاحكام؟

1. Second Party Will Provide to The First All the Resources to Complete the Jobs.

complete the Jobs.

cian)

2.  **الرقم الوطني** 13795 **تاريخ الطب** 30/01/2025 **رقم الطب** 5689701 **مقدم الطب** **سليمان عبد الله العيسى**

sible for I.D. Cards,
ses for The Second
rovide All Required
o The First Party.

3. First Party Will Pay to Second Party for The Work/Service At The Agreed Rates.

4. Payment Will Be within 60 Days after Receipt of Monthly Invoice Supported with Time Sheets Signed by the First Party's Representative.

This Agreement Is Valid From 22/01/2025 to 01/12/2027

1. سيوفر الطرف الثاني للطرف الأول جميع الاعمال/الخدمات اللازمة لإكمال الوظائف. (ميكانيكي ومعدني وكهربائي)

2. يكون الطرف الاول مسئول عن بطاقات الدخول لعمالة الطرف الثاني ويقوم الطرف الثاني بتجهيز المستندات المطلوبة لهذا الغرض للطرف الأول.

3. يدفع الطرف الأول للطرف الطرف الثاني نظير هذه الخدمات حسب الأسعار المتفق عليها.

4. ويكون دفع المستخلص بعد خمسة واربعون يوم من تنفيذ العمل واعتماد ذلك من مدير الموقع.

5. بداية العقد من 2025/01/22 إلى 2027/12/01

الطرف الأول:

First party:

Second Party

الطرف الثاني:



Mob. +966572954411

Gmail. Bhomikprodip255@gmail.com

دية- الجبيل تقاطع شارع الملك فيصل مع شارع الجبل

Kingdom of Saudi Arabia- Jubail King Faisal Street Int

P.O Box 4200, C.R: 20551043

